



PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2020

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel, serta berorientasi pada hasil, yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Drs. H. Amin Sidiq, M.Pd
Jabatan : Kepala Biro Umum dan Keuangan Universitas Negeri Malang

untuk selanjutnya disebut PIHAK PERTAMA

Nama : Prof. Dr. Heri Suwignyo, M.Pd
Jabatan : Wakil Rektor II Universitas Negeri Malang

selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut PIHAK KEDUA.

PIHAK PERTAMA berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab PIHAK PERTAMA.

PIHAK KEDUA akan melakukan supervisi yang diperlukan serta melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

PIHAK KEDUA,

Prof. Dr. Heri Suwignyo, M.Pd

Malang, 3 Februari 2020

PIHAK PERTAMA,

Drs. H. Amin Sidiq, M.Pd.

TARGET KINERJA

No.	Sasaran Kinerja	Indikator Kinerja	Satuan	Target
1	Tersusunnya Program Kerja BUK 2020	Dokumen Program Kerja BUK UM Tahun 2020	Dokumen	1
2	Terlaksananya koordinasi penyusunan dokumen Tata Naskah dan Tata Laksana Perkantoran	Koordinasi penyusunan Tata Naskah dan Tata Laksana Perkantoran	Kegiatan	12
3	Terlaksananya koordinasi pengelolaan dan pemberdayaan aset BMN	Koordinasi pengelolaan dan pemberdayaan aset BMN	Kegiatan	4
4	Terlaksananya koordinasi Pengelolaan Kerumahtanggaan UM	Koordinasi Pengelolaan Kerumahtanggaan UM	Kegiatan	12
5	Terlaksananya koordinasi Penyusunan Formasi dan Pengangkatan Pegawai	Koordinasi Penyusunan Formasi dan Pengangkatan Pegawai	Kegiatan	2
6	Terlaksananya koordinasi Pembinaan dan Pengembangan Pegawai	koordinasi Pembinaan dan Pengembangan Pegawai	Kegiatan	12
7	Terlaksananya koordinasi pelaksanaan dan monitoring program kegiatan	Koordinasi pelaksanaan dan monitoring program kegiatan	Kegiatan	48
8	Terlaksananya koordinasi penyusunan pagu anggaran dan pencairan anggaran	Dokumen pagu anggaran dan pencairan anggaran	Dokumen	48
9	Terlaksananya koordinasi penyusun kegiatan evaluasi dan laporan program kegiatan	Dokumen evaluasi dan laporan program kegiatan	Dokumen	3

Wakil Rektor II,



Prof. Dr. Heri Suwignyo, M.Pd.

Malang, 3 Februari 2020

Kepala Biro Umum dan Keuangan,



Drs. H. Amin Sidiq, M.Pd.